

Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

Copyright © United Nations 1996
All rights reserved
Manufactured in the United States of America

Copyright © Nations Unies 1996
Tous droits réservés
Imprimé aux Etats-Unis d'Amérique



Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 1475

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

United Nations • Nations Unies
New York, 1996

*Treaties and international agreements
registered or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 1475

1987

1. Nos. 25092-25121

TABLE OF CONTENTS

1

*Treaties and international agreements
registered from 22 July 1987 to 24 July 1987*

	<i>Page</i>
No. 25092. International Bank for Reconstruction and Development and Philippines:	
Loan Agreement— <i>Municipal Development Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements dated 27 October 1980). Signed at Washington on 10 August 1984	3
No. 25093. International Bank for Reconstruction and Development and Philippines:	
Loan Agreement— <i>Agricultural Sector/Inputs Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements dated 27 October 1980). Signed at Washington on 26 September 1984	5
No. 25094. International Bank for Reconstruction and Development and Philippines:	
Loan Agreement— <i>Telecommunications Technical Assistance Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements dated 27 October 1980). Signed at Washington on 2 April 1985	7
No. 25095. International Bank for Reconstruction and Development and Philippines:	
Loan Agreement— <i>Second Rural Roads Improvement Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements dated 1 January 1985). Signed at Washington on 19 June 1986	9
No. 25096. International Bank for Reconstruction and Development and Tunisia:	
Loan Agreement— <i>Second Urban Transport Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements dated 27 October 1980). Signed at Washington on 28 August 1984	11

*Traités et accords internationaux
enregistrés ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

VOLUME 1475

1987

I. N^{os} 25092-25121

TABLE DES MATIÈRES

1

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 22 juillet 1987 au 24 juillet 1987*

	<i>Pages</i>
N° 25092. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Philippines :	
Contrat d'emprunt — <i>Projet relatif au développement communal</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie en date du 27 octobre 1980). Signé à Washington le 10 août 1984	3
N° 25093. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Philippines :	
Contrat d'emprunt — <i>Projet relatif à des dotations en faveur du secteur agricole</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie en date du 27 octobre 1980). Signé à Washington le 26 septembre 1984	5
N° 25094. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Philippines :	
Contrat d'emprunt — <i>Projet relatif à l'assistance technique en matière de télécommunications</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie en date du 27 octobre 1980). Signé à Washington le 2 avril 1985	7
N° 25095. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Philippines :	
Contrat d'emprunt — <i>Deuxième projet relatif à la réfection de routes rurales</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie en date du 1 ^{er} janvier 1985). Signé à Washington le 19 juin 1986	9
N° 25096. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Tunisie :	
Contrat d'emprunt — <i>Deuxième projet relatif aux transports urbains</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie en date du 27 octobre 1980). Signé à Washington le 28 août 1984	11